

[La philosophie de Metasysteme Coach Academy](#)

Formation à la maîtrise du Coaching Systémique

La particularité du coaching systémique repose sur un cadre de référence ou un principe de réalité totalement inclusif. Pour illustrer, le coach systémique se perçoit comme un observateur participatif intimement impliqué dans le contexte apporté par le client, dans ses enjeux, dans ses objectifs et ambitions, dans ses schémas de comportement, dans ses processus et ses résultats. En somme le travail effectué par le client et les enjeux personnels et professionnels du coach sont totalement imbriqués, voire sont des parties actives d'un même ensemble.

A partir de ce contexte commun ou partagé, la démarche de coaching systémique consiste à explorer et avancer de concert avec le client afin de se développer ensemble, de façon paritaire, presque unitaire. De ce cadre de référence systémique appliqué au coaching découle une posture particulière et une façon spécifique de manier toutes les compétences et outils de la profession. Les résultats de cette approche décuplent la capacité de transformation du client comme celle du coach.

La structure pédagogique et le contenu de la formation au coaching systémique présentée ci-dessous est en cohérence totale avec ce cadre de référence. Par conséquent, les cursus de formation au coaching systémique de Métasystème Coach Académie ne proposent pas une formation à la théorie systémique appliquée au domaine du coaching. Le cadre de référence systémique de l'ensemble des actions de Métasystème permet plutôt aux participants de ces formations au coaching de transformer leur perspective sur eux-même, sur leur potentiel, sur leur façon d'être des coachs, comme sur leur façon d'être dans leur vie par ailleurs.

METASYSTEME COACH ACADEMY

Plus qu'une école de formation aux outils du coaching le Métasystème Coach Academy est un environnement dynamique de formation et d'apprentissage à la carte, créatif, congruent et systémique à l'intention de maîtres coachs potentiels et existants, quel que soit leur niveau initial de compétence perçue. A Paris en français et à Bucharest (en anglais) Le Metasysteme Coach Academy propose une des formations au coaching systémique les plus performantes en Europe. Elle est validée par L'International Coach Federation.

Si le coaching est un métier centré sur le client, sur la forme et sur le processus,

...l'offre de formation au coaching systémique proposée par Métasystème Coach Academy est congruente avec cette posture fondamentale dans la pratique du métier de coach. Par conséquent les ateliers et cycles de formation au coaching systémique proposés au sein de cette école virtuelle sont conçus comme des environnements dynamiques et pratiques de formation et d'apprentissage au coaching systémique. Ils permettent à chaque participant de piloter à la carte son propre développement, par une succession d'expériences de transformation personnelles et de percées professionnelles.

Si la maîtrise en coaching est un art de l'être...

...chacun des cycles et ateliers de formation au coaching systémique proposé par Métasystème Coach Academy est conçu pour permettre aux participants de reconsidérer leurs cadres de référence, de remodeler leurs systèmes de croyances, et de transformer leurs paradigmes sur la vie, sur le temps, sur la santé, l'argent, sur les clients, sur le succès, sur les organisations, les équipes, les familles, les personnes et sur eux-mêmes.

Par conséquent, plus qu'une école de formation au coaching systémique centrée sur l'acquisition d'outils, de savoir et de savoir faire, les contextes d'apprentissage du Métasystème Coach Academy sont conçus pour offrir aux participants les opportunités systémiques de transformations personnelles et professionnelles profondes qui sont au cœur de leur futur métier de maître coach. Par conséquent, la formation au coaching systémique proposé par Métasystème Coach Academy est résolument centré sur l'apprentissage de la posture du professionnel, la façon d'être du maître coach systémique.

[Quelques témoignages divers](#)

Si chaque client en coaching est unique...

...les contextes d'apprentissage de formation au coaching systémique de Métasystème Coach Academy proposent un modèle ouvert d'école et de formation afin de permettre à chacun de découvrir sa propre pratique de la maîtrise en coaching systémique, à sa façon. Il y a autant de manières de développer l'excellence qu'il y a de clients, de coachs, de personnalités et de personnes. Selon nous, la meilleure façon pour chaque personne de devenir un maître coach systémique est tout d'abord en apprenant à être totalement présent à lui-même, à son client à leur contexte commun, et à l'ensemble de son environnement pertinent.

Si le client en coaching est puissant...

... les formations au coaching de Métasystème Coach Academy enseignent l'art du coaching systémique en s'adressant au potentiel de maître coach qui pré-existe en chaque participant. Au cours de nos programmes de formation au coaching systémique, nous considérons que chaque participant est déjà créatif, éthique, compétent et puissant. En effet, chacun est capable de maîtriser l'art du coaching systémique de façon pratique et rapide, sans avoir à se perdre dans une formation centrée sur l'apprentissage de théories superflues ni d'outils simplistes et procédures illusoire conçus pour débutants.

Si le client et le coach sont en relation paritaire...

... tous les cycles et ateliers de formation au coaching systémique offerts par Métasystème Coach Academy proposent des creusets d'apprentissage participatifs et délégués. Leur objet dans nos formations au coaching systémique est d'immerger chaque participant au sein de contextes et processus complexes et stimulants facilitant les découvertes et l'émergence de la simplicité essentielle de la maîtrise en coaching systémique.

Tout au long de sa démarche de formation au coaching systémique au sein de Métasystème Coach Academy, chaque participant, à tour de rôle, assume et rode :

- sa qualité de coach systémique,
- sa qualité de client,
- sa qualité de développeur et superviseur de coach.

Ainsi en permanence au cours de nos formations au coaching systémique, chacun oeuvre à l'émergence de sa propre excellence dans les trois compétences fondamentales au cœur de sa pratique de maître coach systémique.

Si chaque client en coaching a son propre rythme de développement...

... chaque participant au sein du Métasystème Coach Academy peut participer à plusieurs types de formations au coaching systémique,

- un cycle de formation pratique de neuf jours centré sur les "Fondamentaux du Coaching", la posture et les outils de la maîtrise du métier de coach systémique.
- chacun des ateliers avancés, deux jours de « Formation Métacoach », centré sur la formation à quelques outils spécifique applicables au coaching systémique individuel, d'équipe et d'organisation en accompagnement de très grands groupes, ou
- un cycle de dix jours de "Supervision Métacoach" centré sur l'accompagnement de la pratique de coachs systémique professionnels déjà installés,

dans l'ordre et au rythme qui lui convient. Chacun peut démarrer sa formation au coaching systémique avec le module qu'il veut, et peut arrêter quand il le souhaite au sein d'ensembles à engagements définis et limités. A la différence d'autres écoles, n'y a aucune obligation de suivre une progression linéaire et prédéterminée pour suivre son parcours de formation au coaching systémique, de développement personnel et professionnel.

[Pour lire l'article sur "Comment Devenir Coach \(FAQ\)"](#)

[Pour consulter la page sur le cycle de formation aux "Fondamentaux du Coaching"](#)

[Pour consulter la page sur les ateliers de formation METACOACH](#)

[Pour consulter la page sur les cycles de "Supervision METACOACH"](#)

Si le client en coaching est indépendant...

...il n'y a aucun prérequis pour s'inscrire à un atelier de formation au coaching systémique ou à un cycle au Métasystème Coach Academy. Les maîtres coachs sont d'origines diverses et multiples. Il est donc primordial de respecter la diversité des héritages, des compétences, des métiers, des opinions, des approches, des cadres de référence, des âges, des écoles et des formations qui mènent chacun des participants au métier de coach systémique. Cela est tout à fait cohérent avec la notion même de système qui ne se réfère à aucun centre, qui ne valide aucune notion de frontière.

De plus, chacun a la responsabilité de sa propre destination. Par conséquent et dans un esprit de partage entre pairs, les compétences, processus, outils et contextes d'apprentissage proposés lors des formations au coaching systémique de Métasystème Coach Academy sont tous absolument libres de droits et de franchises.

Si le client en coaching est responsable...

...Suite à ses formations au coaching systémique, Métasystème Coach Academy ne dispense pas ses propres diplômes mais délivre des certificats de présence pour valider la participation à chaque atelier d'apprentissage et à chaque cycle de formation au coaching systémique. En effet, nous ne croyons pas aux formations au coaching auto-validées, ni aux écoles qui créent et distribuent leurs propres diplômes "maison". Nous recommandons toutefois à tous les participants du Metasysteme Coach Academy d'obtenir une certification impartiale en se présentant à un examen internationalement reconnu dispensé par l'International Coach Federation. De fait, les formations au coaching de Metasysteme Coach Academie préparent les participants à passer tous les examens ICF (ACC, PCC et MCC)

Le personnel enseignant au sein des formation au coaching de Métasystème Coach Academy est entièrement composé de coachs certifiés par l'International Coach Federation et formé par Métasystème au coaching systémique. Par ailleurs chaque programme de formation au coaching systémique offert par Metasysteme Coach Academy est validé par l'international Coach Federation comme un programme "ACSTH" (Accredited Coach Specific Training Hours).

[Pour consulter la page sur L'international Coach Federation](#)

[Pour vous renseigner sur les programmes ACSTH de l'international Coach Federation](#)

Le Métasystème Coach Academy est une école virtuelle de formation au coaching systémique formellement basée en France et en Roumanie. C'est un réseau international de formation et de développement de coachs systémiques. Par ailleurs, Metasysteme Coach Academy représente une communauté européenne de coachs systémiques. Des environnements d'apprentissage et de formation au coaching créés par Metasysteme Coach Academy existent à Paris en France, à Bucarest en Roumanie et pour partie à Berlin, Madrid, Hambourg, (en anglais) comme à Lyon et en Belgique (en français).

Des partenariats appropriés sont sollicités pour créer des environnements d'apprentissage et des écoles de formation au coaching systémique avec le Métasystème Coach Academy (en anglais) à Bruxelles, au Luxembourg ou en Espagne.

[Pour nous contacter:](#)

Copyright 2008. www.metasysteme.fr Alain Cardon

Petit Bonus "Ambiance"